Hochschule für Technik Stuttgart









rtwe (Referat für Technikund Wissenschaftsethik): ist eine zentrale Einrichtung, die sich mit der Erforschung und Beurteilung ethischer Fragen im Zusammenhang mit Technologie und Wissenschaft befasst, mit besonderem Fokus auf die gesellschaftlichen Auswirkungen.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.rtwe.de/

Der Hospitalhof Stuttgart ist das Bildungszentrum der Evangelischen Kirche in Stuttgart, das qualifizierte Informationen und kontroverse Debatten und Angebote zur Orientierung basierend auf dem christlichen Menschenbild bietet. Es steht allen Menschen unabhängig von Kultur und Religion offen.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.hospitalhof.de/

Die Evangelische Akademie Bad Boll ist die älteste Akademie in kirchlicher Trägerschaft in Europa, gegründet 1945. Jährlich organisiert sie über 120 Tagungen zu gesellschaftspolitischen Themen und strebt an, Menschen zu begegnen, zu begeistern und zu bewegen, indem sie inspirierende Resonanzen erzeugt und ihre Gäste in Denken, Handeln und Leben beeinflusst.

Mehr Informationen finden Sie hier: https://www.ev-akademie-boll.de/home.html

Das Internationale Zentrum für Kultur- und Technikforschung (IZKT) ist eine interfakultäre Forschungseinrichtung der Universität Stuttgart. Es bringt Wissenschaftler:innen verschiedener Fachrichtungen zusammen. Veranstaltungen Durch und neuartige Forschungsformate mit außeruniversitären Partnern im Stadtraum unterstützt es zudem wechselseitigen Transfer zwischen den Universität und Öffentlichkeit.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.izkt.uni-stuttgart.de/

Hochschule für Technik Stuttgart



Die Volkshochschule Stuttgart ist eine öffentliche Bildungseinrichtung mit einem breiten Angebot an Kursen und Veranstaltungen aus den Bereichen Sprachen, Kultur, Gesundheit, Beruf und mehr, um die persönliche und berufliche Entwicklung der Teilnehmer zu fördern.

Mehr Informationen finden Sie hier:

https://vhs-stuttgart.de/



Der Arbeitskreis Evangelischer Unternehmen in Deutschland (AEU) fördert den Dialog zwischen Wirtschaft und Kirche, setzt sich für ethische Unternehmensführung und soziale Verantwortung ein und bietet seinen Mitgliedern eine Plattform zum Austausch über Fragen der Wirtschaftsethik. Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.aeu-online.de/



Das Sozialwissenschaftliche Institut der **Evangelischen Kirche in Deutschland (SI-EKD)** ist eine Forschungseinrichtung, die Themen wir Sozialethik, gesellschaftlichen Wandel, Demokratie. Umweltschutz und soziale Gerechtigkeit evangelischen aus einer Perspektive untersucht und trägt zur Reflexion und Gestaltung gesellschaftlicher Prozesse bei. Informationen finden Sie hier: https://www.siekd.de/



Campus Mensch: Wir versorgen und begleiten Menschen mit Nachteilen professionell und beständig durch ihre Arbeits- und Lebenswelt – von der Ausbildung bis zum Lebensabend. Werde ein Campus Mensch – wir freuen uns auf Menschen, die zu uns passen! Mehr Informationen finden Sie hier:

https://www.campus-mensch.org/de/